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Наверное, мне нужно было бы 
добавить свою лепту негодования 
ко всему, что конечно же читают 
чиновники в наших чатах...

И члены Клуба «Российская 
Ювелирная Торговля» и члены 
Гильдии Ювелиров России, все 
участники рынка с возмущением 
говорят о безумности тех 
чиновников, кто даже в этих 
условиях продолжает множить 
число безработных, голосуя за 
отмену УСН и внедрение ГИИС 
ДМДК. Фактически  продолжают  
настаивать на принципе сырьевой 
экономики страны! В условиях 
санкций последствия такой 
экономической политики стали 
очевидны - смерть стране! 

Но в эти дни - главное Победа! 
Пусть каждый из нас наберется 
выдержки и молится за наших 
ребят, своей жизнью отстаивающих 
в эти дни надежду на будущее 
России. Верю, что оно есть и 

светлое. Сегодня и Клуб и Гильдия, 
защищая  профессиональный 
рынок, стремятся сдержать 
эмоции участников и удержать 
гнев и неприятие политики «пятой 
колонны», препятствующей  
развитию страны и благополучию 
ее граждан. Мы не революционеры 
и не способствуем социальному 
взрыву, где-то принимая 
эмоциональные всплески в 
обществе на себя.   

Но после военной Победы 
России главной задачей 
общественности должна стать 
борьба с непрофессионализмом 
в руководстве отрасли, изгнанию  
тех, кто никогда не был ни в цехе, 
ни на производстве, ни в ритейле, 
ни даже в бухгалтерии и не 
организационно, не экономически 
не представляют принципы работы 
ювелирных предприятий. 

Отрасль должна предложить своих 
кандидатов в органы профильных 

Одна из главных 
задач - борьба с 
непрофессионализмом
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министерств. Появиться новые лица 
должны во всех специализированных 
гос структурах, не только на рынке 
ДМДК. Иначе мы обречены и лучше 
сразу «в  Рай!» не мучаясь долго, 
как сказал уважаемый Владимир 
Владимирович.

Такие мысли пришли вчера вечером, 
пока я наблюдал в теленовостях 
встречу Президента РФ с 

вицепремьером -руководителем 
аппарата Правительства 14 марта 
отчитывающимся о снятии преград на 
пути развития предпринимательской 
инициативы в импортозамещении 
в условиях всеобъемлющих 
санкционных ограничениях  страны. 

Шальные мысли. А может это только 
по телевизору так видится, а жизнь 
она совсем по-другому? 

Кирилл Маслов, «ФИТ»: 

За последние десять дней наши розничные продажи увеличились на 50 – 60%. 
Дело в том, что я сознательно отказался от повышения цен, поступился 
прибылью. Но я надеюсь, что это позволит мне расширить клиентскую базу, 
которая обеспечит компании развитие в дальнейшем. 

Оптовики тоже готовы купить у нас товар и сразу оплатить, но проблема 
– в несовершенстве ГИИС ДМДК.  Сейчас я пытаюсь решить проблему с 
получением обезличенной подписи, пока это не удается. Поэтому оптовые 
продажи в данный момент невозможны. 

“
А как у вас сейчас обстоят дела? Поделитесь с нами на magazine@rjexpert.ru
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Напомним, что в этом году на 
выставке “Новый Русский Стиль” 
будет открыт дополнительный 

вход в оптовую часть павильона 
57. Расположится он ближе к 55 
павильону.

Продолжается 
формирование 
майской экспозициии
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XXI МЕЖДУНАРОДНАЯ ВЫСТАВКА 
ЮВЕЛИРНЫХ И ЧАСОВЫХ БРЕНДОВ

18–22 мая 2022
МОСКВА, ВДНХ, ПАВИЛЬОНЫ 55, 57



Ответ Минфина на 
обращение ювелиров
После выставки “JUNWEX Петербург” ювелирная общественность 
сформировала коллективное обращение Председателю Правительства 
РФ М.В. Мишустину, собравшее свыше 500 подписей. Сегодня мы 
публикуем ответ, пришедший из Министерства финансов.
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Официальный телеграм-канал 
Министерства промышленности и 
торговли опубликовал разъяснения 
по поводу отмены специальных 
режимов в ювелирной отрасли.

Напомним, что законом 
от 09.03.2022 № 47-ФЗ, 
который разработан и внесен 
в Правительство депутатом 
В.Резником, приняты поправки 
в Налоговый кодекс РФ. Эти 
поправки отменяют НДС на 
приобретение инвестиционных 
слитков физическими лицами, и 
действительно, одновременно 
отменяют возможность применения 
специальных режимов в ювелирной 
отрасли.

Логика этих изменений, по мнению 
Минпромторга, заключается в том, 
чтобы:

а) перевести ювелиров на общую 
систему налогообложения с 
уплатой НДС как при производстве, 
так и при реализации продукции. 

Дело в том, что ранее были 
зафиксированы случаи, когда 
действовавшие для ювелирной 
отрасли специальные 
налоговые режимы приводили к 
преднамеренному «дроблению» 
крупных производителей на мелкие 
компании для ухода от уплаты 
налогов.

б) не допустить использования 
в производстве ювелирных 
изделий инвестиционных слитков, 
приобретенных без уплаты НДС.

Минпромторг 
напомнил о мерах 
поддержки
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При этом, важно, что в текущей 
редакции изменения, касающиеся 
ювелиров, должны вступить в силу 
только с 2023 года, а 

ПАРАЛЛЕЛЬНО МИНФИН 
РОССИИ УЖЕ РАЗРАБАТЫВАЕТ 
ПОПРАВКИ В НАЛОГОВЫЙ 
КОДЕКС ДЛЯ ПОДДЕРЖКИ И 
РАЗВИТИЯ МАЛЫХ ЮВЕЛИРНЫХ 
ПРОИЗВОДСТВ.

По линии Минпромторга России 
производители ювелирных изделий 
также могут получить поддержку - 
в Фонде развития промышленности.

В настоящее время уже 
представляются ЛЬГОТНЫЕ 
ЗАЙМЫ ПО ПРОГРАММАМ 
«ПРОЕКТЫ РАЗВИТИЯ» И 
«КОМПЛЕКТУЮЩИЕ ИЗДЕЛИЯ». 

Напомним об условиях этих займов 
(особенно актуально в текущей 
ситуации):

займы выдаются на сумму от 50 до 
500 млн руб. на 5 лет. Первые три 
года ставка 1%, следующие 2 года 
до 3%. 

В случае если российское 
оборудование составит не менее 
50% от суммы займа, то ставка 
будет 1% на весь срок.



БОЛЕЕ 270 МЛН РУБЛЕЙ В 2022 
ГОДУ ПОЛУЧИТ РЕГИОНАЛЬНЫЙ 
ФОНД РАЗВИТИЯ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ В ЯКУТИИ, 
СОЗДАННЫЙ ДЛЯ ПОДДЕРЖКИ 
МЕСТНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ.

«В республиканский фонд развития 
промышленности впервые в истории 
Якутии направят 273 млн рублей, 
в том числе 173 млн рублей из 
федерального бюджета и 100 млн 
рублей из регионального. Благодаря 
фонду проекты лесной, ювелирной 
и легкой промышленности получат 
займы по ставке 1 % и 3 % годовых», 
- сообщается на сайте госорганов 
Якутии.

Из всех регионов Якутия получила 
самую большую сумму субсидии 
из федерального бюджета на 
развитие регионального фонда 
промышленности.

Как сообщил министр 
промышленности и геологии 
региона Максим Терещенко, 
глава Якутии Айсен Николаев 
поставил перед министерством 
задачу - создать республиканский 
фонд промышленности, чтобы 
поддержать республиканские 
компании.

«Совместными усилиями нам удалось 
реализовать сложный, но важный 
проект для региона. Самое главное, 
фонд ориентирован на развитие 
перерабатывающих предприятий. 

В текущих условиях как никогда 
важно обеспечить поддержку и 
развитие местного производства», - 
сказал Терещенко.

Предприятиям 
Якутии поможет 
региональный фонд
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“В целях стабилизации ситуации 
на валютном рынке предлагаем 
разрешить покупку химически 
чистого золота за наличную 
иностранную валюту. 

Сейчас граждане купили большое 
количество наличной иностранной 
валюты, таким образом, для того 
чтобы облегчить процесс вовлечения 
обратно этой валюты в оборот в 
российской экономике, предлагаем 
разрешить покупать золото в банках 
на эту самую наличную иностранную 
валюту”, — сказал замминистра 
финансов Алексей Моисеев, выступая 
на пленарном заседании.

По его словам, эта мера позволит 
также поддержать внутренний 
рынок и российские аффинажные 
заводы, которые из-за санкций “не 
смогут так свободно продавать 
золото за рубеж”, как раньше.

По словам Моисеева, эта мера 
позволит также поддержать 

внутренний рынок и российские 
аффинажные заводы, которые из-за 
санкций “не смогут так свободно 
продавать золото за рубеж”, как 
раньше.

Россияне в силу “их привычек” 
хотят хранить эти деньги в ячейке 
или под подушкой, что, по мнению 
замминистра, “бессмысленно, 
вредно и опасно”. А если разрешить 
покупать золото за наличную 
валюту, то некоторые граждане 
осознают, что хранить золото все-
таки надежнее, отметил Моисеев.

Соответствующий закон, 
разрешающий уполномоченным 
банкам продавать физлицам 
драгоценные металлы в слитках 
за наличную иностранную валюту, 
Госдума приняла в третьем чтении. 
Норма будет действовать временно, 
до 31 декабря 2022 года.

Минфин предлагает 
населению золото за валюту
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ГИЛЬДИЯ ЮВЕЛИРОВ РОССИИ 
РАЗБИРАЕТСЯ В ТОНКОСТЯХ 
СИТУАЦИИ

Предполагается параллельное 
применение двух налоговых 
режимов при реализации золота:

• без НДС для физических лиц;

• с НДС для юридических 
лиц и индивидуальных 
предпринимателей.

В такой ситуации возникает риск 
создания схем по уклонению 
от уплаты НДС, основанных на 
перетоке золота из категории 
инвестиционного металла в 
производственный сектор.

Физические лица, ставшие 
обладателями слитков, через 
некоторое время испытают 
потребность в конвертации золота в 

денежные средства. В этот момент 
они обнаружат, что ограничены 
в вариантах реализации золота, а 
во-вторых вынуждены фиксировать 
убытки. Начнётся поиск вариантов 
реализации золота и минимизации 
потерь от этих операций. 

Здесь на помощь придут «теневики», 
проходимцы и мошенники. Если 
цена выкупа, предлагаемая 
коммерческими банками не 
устраивает продавца, то образуется 
чёрный рынок золота (без какого 
либо НДС).

Золото — это хороший инструмент 
для вложения средств на 
долгосрочную перспективу, вот 
только в традициях российского 
населения (так уж людей научила 
жизнь) всё больше практикуется 
использование инвестиционных 
средств на краткосрочную 
перспективу. 

Какие риски ждут 
отрасль с отменой НДС 
на реализацию слитков физлицам?
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Золото не оправдает ожидания 
по получению дохода уже через 
год после его приобретения. В 
этом и заключается ловушка для 
непрофессионального инвестора.

Следует ожидать массового 
обращения граждан в 
ювелирные мастерские и на 
ювелирные заводы с просьбой 
изготовить из принадлежащего 
им инвестиционного металла 
ювелирные изделия. 

Тут возникает проблема. 
Сегодняшний функционал ГИИС 
ДМДК и Приказ Министерства 
финансов РФ № 173н не 
позволяют внести в систему 
металл от физического лица, хотя 
Постановление Правительства 
РФ № 270 от 26.02.2021 г. не 
содержит запрета на введение в 
оборот давальческих материалов, 
полученных от граждан для 
изготовления ювелирных изделий 
по индивидуальному заказу.

Сказав «А», российские власти 
должны сказать «Б». Если 
монетарное золото активно 
продвигается на финансовый 
рынок в качестве личного 
инвестиционного инструмента 
для граждан, то необходимо 
снять все ограничения по обороту 

этого металла. Ограничение 
оборотоспособности золота — 
это главная помеха для создания 
альтернативного иностранной 
валюте финансового инструмента.

В нашем законодательстве 
имеется глобальное противоречие 
между частной собственностью 
на драгоценные металлы с 
одной стороны и жёстким 
государственным регулированием 
их оборота вкупе с государственным 
контролем за их использованием 
с другой. Требования по учёту, 
хранению, перевозке, порядку 
совершения сделок, снижают 
ликвидность золота. Нужна 
максимальная либерализация его 
оборота.
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